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Verificada a existência de quórum, quando eram quinze horas, o Senhor Vice-Presidente>

informou que o Senhor Presidente da Câmara, por motivos de saúde, não poderá participar na

reunião, daí a justificação da falta a qual foi aprovada. De seguida deu início à reunião com a

Ordem de Trabalhos, que foi entregue antecipadamente a todos os membros da câmara, nos

termos do nQ.2 do artigo 53Q da Lei n2. 75/2013, de 12 de setembro.

A- Antes da ordem do dia

Ai- Informações dos pelouros;

A.2- Outros assuntos;

A.3- Resumo de tesouraria

B- Ordem do dia

B.1 — Atas das reuniões anteriores (n2 8 e 9/2023);

B.2 — Pagamento a prestações;

B.3 — Edificação e urbanização;

B.4 — Serviços nos cemitérios municipais e cremações;

B.5 — Apoio a entidades e atividades diversas;

B.6 — Prolongamento de horário;

B.7 — Empreitadas de obras;

B.8 — Deliberações ao abrigo do Regulamento Municipal de Apoio Social;

B.9 — Apoio às freguesias.;

B.10 — Direitos de preferência.

C- Período de intervenção do público

D- Minuta da ata

O Senhor Vice- Presidente, começou por referir os procedimentos em curso relativo ao

loteamento do “Singa Bairro”, ao qual somente duas empresas apresentaram propostas para

a construção da urbanização que superaram o preço base; o que inviabiliza de imediato a

continuação do processo de contratação, no entanto os serviços estão a verificar uma

possibilidade em face a uma disposição da lei de adjudicação à empresa que apesar de superar

o valor baixo, das duas foi a que apresentou a proposta mais baixa.

A abertura da rua Zeca Afonso, ficou assinalada pela passagem do 25 de abril, muito embora

exista ainda a falta de colocação de mobiliário urbano e a devida sinalização. Referiu que aquele
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espaço junto ao Centro Cultural tem características mais pedonal, daío declive do terreno, par

evitar a passagem de viaturas a alta velocidade.

Uma referência para a rotunda do penique, a qual está a avançar a bom ritmo e no dia de

hoje estava programada uma visita antes da reunião da câmara ao local, mas por

indisponibilidade de agenda, não foi possível efetuar, no entanto talvez venha a acontecer antes

da próxima reunião.

Decorreu uma reunião com a equipa do PDM, está a decorrer um período de avaliação e

resposta a várias questões colocadas e em breve será elaborado um documento que será

submetido à CCDRA para apreciação em reunião consultiva.

Deu a conhecer os principais aspetos decorrentes da reunião da CIMBAL que teve lugar no

passado dia 17 de abril, da qual entregou a ordem de trabalhos, salientou a posição da Cáritas

Diocesana de Beja, no que respeita a Alojamento Local numa candidatura para o edifício da

antiga casa do estudante. Marcou presença o Sr. Padre que faz parte da comissão de apoio às

jornadas da juventude.

Também na reunião foi efetuado o ponto da situação acerca das candidaturas em curso. -

No dia 21 de abril, decorreu uma reunião na AMAGRA, na qual destacou o trabalho sobre o

trabalho a tare no que respeita aos resíduos diferenciados e também a presença do Eng. Pinto

Rodrigues que é responsável pela Resialentejo, cujo trabalho positivo que tem tido, leva a

requisitar os seus serviços para a Ambilital.

O serviço de apoio social do município, concedeu durante o mês de março 31 apoios de

transporte a consultas em particular para Beja, Évora e Ferreira do Alentejo.

Deu nota também que os processos de gestão do RSI, já estão nos serviços e em breve fará

chegar um relatório relativo aos números que derivam dos procedimentos inerentes a este

serviço.

A Senhora Vereadora Ana Rute, começou por referir que está agendado para sexta-feira o

Conselho Municipal de educação, referindo e explicitando os três pontos principais a abordar,

no domingo dia 23 de abril, decorreu no Estádio Municipal de Ferreira do Alentejo, o 13

Torneio de Futebol, denominado “Jovens Promessas”, promovido pelo município, no qual

participaram cerca de 170 crianças e jovens. Um dia dedicado à prática da atividade desportiva,,

com equipas de vários escalões (Traquinas, Benjamins e Infantis).

---Na área do desporto, referiu ainda que o município de Ferreira do Alentejo, recebeu no

passado dia 21 de abril, pelo segundo ano consecutivo, o galardão “Município Amigo do
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Desporto”, pe’o reconhecimento de boas práticas de atividades físicas e no desenvolvimentQ,

desportivo.

O projeto “Ferreira a Mexer + 55 anos”, recebeu o selo de qualidade no âmbito do Programa

de Atividade Física Sénior”.

Ferreira do Alentejo integra assim, a Rede de Municípios Amigos do Desporto, um grupo de

partilha de boas práticas, de formação que desenvolvem uma politica de apoio ao desporto de

excelência, à promoção da sua prática desportiva.

Os Jogos Desportivos- 2023, arrancaram no passado sábado, dia 22 de abril, com a atividade

de “Malha Corrida”. Esta atividade decorreu junto ao Centro Cultural de Santa Margarida do

Sado, a partir das 14:30 horas.

Raid cicloturista é a novidade desta edição dos Jogos Desportivos. A nova modalidade,

decorreu na manhã do dia 25 de abril, consistiu num passeio de bicicleta pelo concelho de

Ferreira do Alentejo. A concentração estava marcada para as 9 horas, no Pavilhão de Desportos

em Ferreira do Alentejo, com partida às 9:30 horas.

Ferreira do Alentejo recebeu no passado fim de semana (22 e 23 de abril), o Dia de 5. Jorge,

da região de Bela. O município apoiou, como é habitua’, a iniciativa do Agrupamento de

Escuteiros de Ferreira do Alentejo que contou com a participação de várias centenas de crianças

e jovens de toda a região. Mais informou que participou na cerimónia de abertura do Encontro,

em representação do município.

A.2 — OUTROS ASSUNTOS

----(368) - Foi remetida a informação com a 7 Alteração dos Serviços Municipais e o despacho

que resulta das competências nos Vereadores.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(369) - A E-Redes através da entrada n2 5356/2023, de 31 de março de 2023, enviou o Plano

de Atividades para o ano de 2023.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(370) - A CPCJ de Ferreira do Alentejo, através da entrada nQ 3436/2023, de 1 de março de

2023, enviou o relatório de atividades que tiveram lugar no ano de 2022.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento. Remeter à Assembleia Municipal”.
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(371) - Foi enviado para conhecimento a informação dos serviços de saúde com o regist

n95765/2023 de 11 de abril de 2023, referindo que o quadro de médicos ficou preenchido e

todos passam a ter médico de família.

Refira-se que tal decorreu em parte do incentivo previsto no regulamento Municipal de

criação de condições para a fixação de médicos no nosso concelho.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

(372) - Foi publicado no dia 14 de abril de 2023, em Diário da República o Código de boa

conduta para a prevenção e combate ao assédio no trabalho do município de Ferreira do

Alentejo o qual entrou em vigor no dia seguinte à sua publicação.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou

conhecimento”.

Vereadores sem pelouros:

Os Senhores Vereadores, referiram que nada tinham a acrescentar.

A.3 — RESUMO DE TESOURARIA

Foi apresentado o resumo diário de tesouraria do dia vinte e quatro de abril de dois mil e

vinte e três, o qual apresentava os seguintes saldos:

Orçamental: cinco milhões, cem mil, novecentos e cinquenta e dois euros e noventa e cinco

cêntimos.

No Orçamental: quatrocentos e trinta e três mil, dezasseis euros e onze cêntimos.

A Câmara, tomou conhecimento.

B - ORDEM DO DIA

B.1 — ATAS DAS REUNIÕES ANTERIORES (N2 8 E 9 DE 2023).

Tendo o texto da ata indicada(nQS), a qual foi previamente distribuída a todos os elementos

da Câmara, foi dispensada a sua leitura de harmonia com o disposto no n.2 1 do artigo 57.Q do

Anexo 1 à Lei n.2 75/2013, de 12 de setembro.

A ata n2 9 não foi enviada pelo que não foi presente a votação.

E, não havendo retificações a fazer:

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada”.

B.2— PAGAMENTO A PRESTAÇÕES
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(373) — Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n2 5595/2023, de 5 de

abril de 2023, um pedido de pagamento em 12 prestações de fatura de água, referente ao

consumidor n2 9481. Os serviços em 5 de abril de 2023, informaram tal como se transcreve:”

Nos termos do n.2 1 do art.9 10. do Regulamento e Tabela de Taxas e Preços em vigor, prevê

que “...poderá ser autorizado, a requerimento do devedor que não possa cumprir integralmente

e de uma só vez a taxa ou preço devida em cada processo, e quando o respetivo valor for igual

ou superior a 100€ (cem euros), o seu pagamento em prestações iguais, com o valor mínimo de

20€ [vinte euros) e não podendo a última iralém de um ano a contar da data em que aprestação

tributá ria se mostre devida, implicando a falta de pagamento de uma prestação o vencimento

de todas as outras”. O caso em apreço apresenta um valor em divida de 382,84€ e é solicitado

a sua repartição em 12 prestações mensais, o que significa 31,90 €por mês. Informo, ainda, que

a competência para deferir é da Câmara Municipal”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(374) — Foi presente à reunião de Câmara através da nota externa n2 6162/2023, de l9de

abril de 2023, um pedido de pagamento em 7 prestações de fatura de água, referente ao

consumidor n9 9481. Os serviços em 19 de abril de 2023, informaram tal como se transcreve:”

Nos termos do n.2 1 do art.2 10.2 do Regulamento e Tabela de Taxas e Preços em vigor. prevê

que “...poderá ser autorizado, a requerimento do devedor que não possa cumprir integralmente

e de uma só vez a taxa ou preço devida em cada processo, e quando o respetivo valor for igual

ou superior a 100€ (cem euros), o seu pagamento em prestações iguais, com o valor mínimo de

20€ [vinte euros) e não podendo a última ir além de um ano a contar da data em que a prestação

tributário se mostre devida, implicando afoita de pagamento de uma prestação o vencimento

de todas as outras”. O caso em apreço apresenta um valor em divida de 143,20€ e é solicitado

a sua repartição em 12 prestações mensais, o que significa 20,46 €por mês. Informo, ainda, que

a competência para deferir é da Câmara Municipal”.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

B.3 — EDIFICAÇÃO E URBANIZAÇÃO

Foram presentes à reunião de câmara, processos de obras que incluem pareceres técnicos

emitidos pela Divisão de Urbanismo e Obras Públicas:

(375) - Processo- L-ALT 6/2017 -Requerente: António Venâncio Maruta Gabriel, referente a

Reconstrução de Moinho, sito no Moinho do Castelo em Ferreira do Alentejo. Pedido de

aprovação: Proposta de caducidade.
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A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovada a caducidade do processo”. ---

(376) - Processo- L-ALT 8/2019 -Requerente: José Filipe Rosa Rocha, referente a Alteração

de comércio para habitação, sito na Travessa da Misericórdia, 47 em Ferreira do Alentejo.

Pedido de aprovação de projeto: Apreciação - audiência prévia.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte:” Ouvir o requerente nos termos

propostos”.

(377) - Processo- L-ACE 9/2021-Requerente: José Manuel de Jesus Favinha, referente a

Construção de anexos, sito na Rua Mário Beirão, 28 em Ferreira do Alentejo. Pedido de

aprovação projeto: Apreciação - audiência prévia.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte:” Ouvir o requerente nos termos

propostos”.

(378) - Processo- L-ALT 21-2022-Requerente: Beatriz Neves Fragoso Damas, referente a

Alteração de Fachada, sito na Rua Joaquim Lúcio Duro, 26 em Ferreira do Alentejo. Pedido de

aprovação projeto: Apreciação - audiência prévia.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte:” Ouvir o requerente nos termos

propostos”.

(379) - 379/2023- Processo- L-ALT 8/2021-Requerente: Carlos Manuel da Conceição Alves

Rodrigues, referente a Ampliação de habitação, sito na Rua Visconde Ferreira, 21 em Ferreira

do Alentejo. Pedido de aprovação projeto: Apreciação - audiência prévia.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte:” Ouvir o requerente nos termos

propostos”.

(380) - Processo- 0-DES 1/2023-Requerente: Manuel Francisco Duarte, referente a Certidão

de Destaque, sito na Rua Comendador José de Vilhena em Aldeia de Ruins, Ferreira do Alentejo.

Pedido de aprovação: Certidão destaque.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido de acordo com o parecer

técnico”.

(381) - Em 2021, através da entrada n 5491/2021, foi apresentada uma reclamação de

edifício em estado de degradação. Em 9 de junho de 2021, foi deliberado em reunião da câmara,

proceder a uma vistoria, dando assim, cumprimento às normas legais para este tipo de

situações.
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Depois de toda a tramitação processual e incluindo a notificação de realização de obras,

sem que nada tivesse sido feito, o Senhor Vereador José Guerra em 13 de setembro de 2022,

sugeriu a venda forçada e a câmara na reunião de 12 de outubro de 2022, deliberou remeter à

DUOP para estudar o proposto.

Posteriormente em 21 de dezembro de 2022, foi decidido ouvir a freguesia de Figueira dos

Cavaleiros, cuja resposta não foi rececionada.

O Senhor Vereador José Guerra em 1 de abril de 2023, sugeriu nova vistoria.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Proceder à realização de nova vistoria”.

(382) - No seguimento do processo de queda de muro na Estrada de Ervidel em Ferreira do

Alentejo (lnt.10210/2022), um dos herdeiros solicitou a suspensão de prazo para a posse

administrativa. Assim, dado que decorre um procedimento para a realização das obras, os

serviços da DUOP, remetem para deliberação de câmara o processo.

A câmara deliberou por unanimidade o seguinte: “Conceder o prazo solicitado, findo o qual

e não se verifique alteração da situação, os serviços devem notificar e proceder à tomada de

posse administrativa”.

B.4 - SERVIÇOS NOS CEMITÉRIOS MUNICIPAIS E CREMAÇÕES

(383) — Foi remetida a relação dos processos, relativos a requerimentos cujo ato de

deferimento / indeferimento é da competência da Câmara Municipal. No entanto pelo caráter

de urgência da sua conclusão, a Senhora Vereadora Ana Rute, com o pelouro dos cemitérios,

deferiu os atos e enviou-os à reunião da Câmara para ratificação, acompanhado da informação

interna da DAM n2 3385/2023, de 24 de abril de 2023.

Fica uma cópia da relação arquivada na pasta de documentos anexo à ata.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificar os

despachos”.

B.5 — APOIO A ENTIDADES E ATIVIDADES DIVERSAS

Primeiro-( 384) - Os Serviços de Logística e Tráfego, através da nota interna 3358/2023, de

21 de abril de 2023, remetem a informação relativamente aos serviços de transporte efetuados

com coletividades e freguesias e outras entidades no período de 10 de abril de 2023 a 23 de

abril de 2023 e que se identificam:

Coletividades e outras organizações

ADTR-CLD’S, a Lisboa;
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- ADTR-CLD’S, a Beja; -

CMFA-Polos de animação de idosos, a Lisboa;

ADTR-CLD’S, ao Badoca Park;

Singarunners, à Guarda;

CCD de Alfundão, a Alcácer do Sal;

SC Ferreirense-juvenis e iniciados, a Odemira e Vila Nova de Milfontes;

Singarunners, à Guarda;

AEFA, Universidade de Évora;

AEFA, à Vacaria Monte Novo;

AEFA, a Beja;

EB1 de Ferreira do Alentejo, a Mértola;

AEFA, à Vacaria Monte Novo;

S. C. Ferreirense-benjamins, a Moura;

5. C. Ferreirense-infantis, à Vidigueira;

S. C. Ferreirense-juniores, a Alcochete;

S. C. Ferreirense-juvenis, a Aljustrel.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Tomou conhecimento

e ratificou os despachos”.

Segundo-(385) - O Núcleo Motard — 5 velocidade, através da entrada externa n

3805/2023, de 7 de março de 2023, solicitou o encerramento da rua, junto das Associações na

zona do jardim público, entre 25 de maio e 28 de maio de 2023, por ocasião do seu 12

aniversário. Os serviços informaram que tem sido hábito dar tal autorização.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

Terceiro-(386) - No seguimento da aprovação da cedência de espaço na escola de

Peroguarda ao Moto Clube OFDH (Ent.4694/2023), foi anexado a minuta de protocolo a

celebrar entre a câmara municipal e aquela associação.

A Câmara depois de analisar deliberou por unanimidade o seguinte: “Aprovado o

protocolo”.
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Quarto-(387) - O Centro de Recreio e Convívio de Olhas, através da entrada 5234/2023, de’

29 de março de 2023, solicita a isenção de taxas no valor 22, 20 euros referentes à prova de”i

BTT a realizar dia 4 de junho de 2023. De acordo com o Regulamento em vigor, os serviços

informaram que existe a possibilidade de deferir a pretensão.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

Quinto-(388) - O Agrupamento de Escolas de Ferreira do Alentejo através da entrada n2

1899/2023, de 6 de fevereiro de 2023, solicitou apoio logístico para baile de finalistas a ter lugar

no próximo dia 13 de maio.

A Senhora Vereadora Ana Rute, após a consulta e disponibilidade dos serviços, deferiu o

pedido em 6 de abril de 2023.

A Câmara depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “ratificado o

despacho”.

B.6 — ALRAGAMENTO DE HORÁRIO

Primeiro-(389) — Foi solicitado através da entrada externa n2 4882/2023, de 22 de março,

um pedido de alargamento de horário para baile da pinha a realizar no CC de Alfundão, a realizar

dia 16 de abril de 2023. A freguesia emitiu parecer favorável e a GNR entende que cabe à

autarquia a responsabilidade de autorizar ou não. A Senhora Vereadora Ana Rute, deferiu o

pedido em 6/4/2023.

----A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado o

despacho”.

Segundo-(390) — Foi solicitado através da entrada externa n2 6216/2023, o Grupo Motard

Vintage Sucatas do Asfalto, solicitam a autorização para levar a efeito um SUNSET alentejano

no dia 6 de maio de 2023, no campo de futebol em Alfundão, cuja freguesia já emitiu a licença

de divertimento público.

A Câmara, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

B.7 — EMPREITADAS DE OBRAS

(391) - Foi enviado a nota externa com o registo n2 3532/2023, de 2 de março de 2023,

refente à revisão de preços da obra da Escola Básica de Canhestros. Os serviços da DUOP em

17/3/2023, informaram: A proposta apresentada, referente à revisão provisória de preços, no

valor de 62 071.60€. pode merecer aprovação pois está de acordo com a legislação aplicável

(D.L 6/2004 de 6 de janeiro alterado pelo D.L 73/2021 de 18 de agosto). O Chefe DUOP na
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mesma data referiu que: Em anexo informação e cálculo relativo à revisão de preços final d

empreitada de “Requalificação da escola EBi e jardim de Infância de Canhestros” O valor da

revisão de preços definitiva agora a aprovar é de 62 07160€ + IVA conforme informado pelo

diretor de fiscalização de obra, ver 5. Lembro que nos contratos de empreitadas de obras

públicas o preço é obrigatoriamente revisto nos termos contratualmente estabelecidos e de

acordo com o disposto na lei (n1 do art2 382 do CCP). Para o caso em apreço a revisão de preços

é feita por formula tipo de acordo com o previsto no n22 do 382 do CCP. À consideração

superior.

A Chefe DAM em 2 de abril de 2023, informou: Tomei conhecimento. No entanto já estava

informado n o processo (ponto 4), que o árgão competente para aprovar a revisão de preços é

a camara municipal e os valores carecem de prévio cabimento. Verifica-se que a entidade já foi

informada, pelo que o processo, deve ser verificado superiormente.

O Senhor Presidente em 18/4/2023, remeteu o processo para ratificação.

A Câmara municipal depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

(392) - Através da nota interna n 3079/2023, de 12 de abril de 2023, os serviços de

administração direta da câmara, solicitam autorização para aquisição de materiais, para a

construção de rampa para pessoas com mobilidade reduzida no Centro de saúde de Ferreira do

Alentejo.

O Senhor Presidente em 12 de abril de 2023, exarou o seguinte despacho: DAM e SLT:

Autorizado, cumprindo-se as normas legais de despesa e de contratação. SJI: À reunião da

câmara para efeitos de ratificação desta intervenção no Centro de Saúde.

A Câmara municipal depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho”.

B.8 — DELIBERAÇÕES AO ABRIGO DO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO SOCIAL

(393) — Foi apresentado requerimento de Elisabete Maria Pereira, para apoio na área das

acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(394) — Foi apresentado requerimento de Clotilde Francisca das Dores Trindade Carrilho,

para apoio na área das acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral. -

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.
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(395) — Foi apresentado requerimento de Felício Vitorino Mourão, para apoio na área da

acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(396) — Foi apresentado requerimento de Mariana Encarnação Caiadas Silva, para apoio na

área das acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(397) — Foi apresentado requerimento de Margarida Júlia Santana, para apoio na área das

acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(398) — Foi apresentado requerimento de Luís António do Rosário Góis, para apoio na área

das acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

(399) — Foi apresentado requerimento de José Carlos Panelas Brites, para apoio na área das

acessibilidades aos serviços de saúde e aos serviços públicos em geral.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Deferido”.

B.9 — APOIO ÀS FREGUESIAS

Primeiro- (400) A União de Freguesias de Ferreira do Alentejo através da entrada n

9594/2022, de 22 de junho de 2022, solicitou no âmbito da parceria com a câmara, no decurso

da Festa do Talego e Avental! Festival Giacometti o pagamento das Wc’s de carácter provisório

no decurso daqueles eventos.

A Chefe DAM em 23/7/2022, solicitou esclarecimentos quanto à classificação e

transferência da verba solicitada.

A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho. Remeter à Assembleia Municipal”.

Primeiro- (401) A União de Freguesias de Ferreira do Alentejo através da entrada n2

5294/2023, de 31 de março de 2023, solicitou autorização para a freguesia dos utentes dos

polos (idosos), para frequentarem a piscina coberta.

A Senhora Vereadora Ana Rute, após a consulta e disponibilidade dos serviços, deferiu o

pedido em 5 de abril de 2023.

Página 12113

Ata n210/2023 da reunião ordinária da câmara Municipal de Ferreira do Alentejo de 26/4/2023



A Câmara municipal, depois de analisar, deliberou por unanimidade o seguinte: “Ratificado

o despacho. Remeter à Assembleia Municipal”.

B.1O — DIREITOS DE PREFERÊNCIA

— Foi retirado este ponto dos trabalhos da reunião.

C. — PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve.

D. - MINUTA DA ATA

Aprovada por unanimidade.

Não havendo mais assuntos a tratar, e quando eram dezasseis horas e quarenta e cinco

minutos, o Senhor Vice- Presidente declarou encerrada a reunião.

E eu,

___________________________________,

Chefe do Serviço Jurídico e Institucional, a

redigi e subscrevi.

O Vice Pr idente da Câmara,

sé —
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